



# HIGASHI TIME

6月号  
令和7年6月30日  
座間市立東中学校

梅雨に入り、校舎前に紫陽花が様々な色で咲いていましたが、いつの間にか蒸し暑い真夏のような日が続くようになり、梅雨も早々に開けようとしています。この間、各学年、遠足や校外学習、修学旅行という大きな行事の取り組みを終え、生徒たちもまた、一回り大きく成長できたのではないかと思います。これから部活動の最後の大会や三者面談などまとめの時期を迎えるますが、1学期を振り返りながら、これから自分の生活に繋げていけるようにしてもらいたいものです。



校舎前の紫陽花

## 「おはボラ」が始まりました

今年度の第1回目の「おはボラ（おはようボランティア）」が行われました。「おはボラ」は、PTAの方と生徒が、登校する生徒たちを校舎前で挨拶をしながら迎え、一日を元気に過ごしてもらうと定期的に行われている活動です。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



## 1年生は「さがみ湖 MORIMORI」へ

6月6日、1年生は「さがみ湖 MORIMORI」へ遠足に行きました。班ごとに考えた隠し味の効いたカレー作りに挑戦しました。各班が作った30通りのカレーは審査が行われ、NO1が選ばれることもあり、教室の授業では見られないほどの笑顔と真剣な表情も。午後からは、オリエンテーリングが行われ、班ごとに協力し、ゴールをめざしました。

実行委員長

さんの感想を紹介します。

遠足実行委員長の正木遙斗です。ここでは自分の遠足の感想を語りたいと思います。自分は最初から最後まで全て楽しかったですが、特に楽しかった2つを紹介します！

1つ目は、移動中のバスです。行きのバスでは、みんなが楽しみでバス内がすごく盛り上がってました！バスレクでは、イントロカラオケやクイズ、爆弾ゲームをやりました。すべて面白くて楽しかったです。帰りのバスでは、お菓子タイムがあり、待ちきれずお菓子はまだですかーなどの声が聞こえてきたり、時間の前にお菓子を出して早く食べたそうな人もいました！

2つ目は、カレーづくりです。今回のはいつもとは違い、カレーに合いそうな隠し味や食材を2つまで持つて行けるシステムがあるのです！なので班ごとに持つて行く材料が違うので、定番のものもあれば珍しいものもあってすごく面白かったです。そして本番のカレーづくりでは、周りの人が野菜を落とすなどのハプニングがあつたり、自分たちもハプニングがあつたりするなど、いろいろなことがあり少し疲れました。しかし、結果隠し味がいい仕事をしたりして美味しいカレーを作ることができました。他にも、オリエンテーリングで迷子になつたり、写真撮影中に虫が来て大騒ぎになつたり、色々あった遠足ですが最終的には思い出に残る楽しい遠足にすることができました。



朝の集会前、実行委員は気持ちを1つに

オリエンテーリングもやりました

## 2年生横浜校外学習

6月6日、2年生が横浜へ校外学習に出かけました。みんなで話し合って考えた計画に従って、班ごとにさがみ野駅を出発し、見学地を目指しました。予定通りに見学が進まないこともありましたが、無事、全班、充実した活動を終えることができました

実行委員長

さんの感想を紹介します。

私は、皆の目標でもあった「食べ歩きを校外学習中にする」ために、三分前教室二分前着席の声掛けや、生活違反と廊下での生活態度を見直すように働きかけました。

また、校外学習を行うために決めたテーマは、「協力・自立・堪能」でした。この目標に決めた理由としては今の緑学年は互いに協力しようとせず、教師に頼ってばかりで自分たちで行動することができないと感じたからです。そしてどうせ行うのであれば楽しもうということで校外学習のテーマに「堪能」も入れました。

次に私が校外学習当日に行って感じたことや学んだことです。はじめに思ったことは、私が見る範囲では生徒一人ひとりが班のために動いていて、そして楽しそうな表情をしていました。しかし、中には電車の中で話をしてしまっていたり、他の人に迷惑をかけたりしているのではないかという人もいました。

最後に、私は今回の校外学習で横浜のことだけではなくたくさんのこと学びました。校外学習が終わったから気を抜くのではなく、これからもいろいろな人に声掛けをし、より良い緑学年を作っていきます。



防災センターでの地震・火災体験をした班も

修学旅行については、7月号に掲載します。

## 東中の部活動は今

6月末から、3年生にとって最後の部活動となる夏の市大会が始まりました。また、大会等のない部は日々、制作活動等それぞれの活動に取り組んでいます。そこで、各部の部長に夏の大会に向けての意気込みや普段の活動の様子について聞いてみました。各部長からのコメントを紹介します。

サッカー部 部長 さん

サッカー部は、県大会出場を目標として活動をしています。サッカー部の良いところはみんなの仲が良いということなので、みんなの仲の良さを活かした連携でゴールに向かっていけるようにしていきたいです。自分たちは練習から全力で取り組んでいるので、練習の成果を大会で発揮できるようにしていきたいです。一生懸命頑張るので応援お願いします。

ソフトボール部 部長 さん

ソフトボール部は県大会出場を目指して日々活動しています。ソフトボール部のいいところはみんな明るく、お互いに褒め合ったり教え合ったりするなど楽しみながらソフトボールをプレーすることができるところだと思います。その良さを発揮して最後の大会に向けてチームで全力で頑張っていくので、応援よろしくおねがいします。

野球部 部長 さん

男子バスケットボール部 部長 さん

野球部は今週の日曜日から夏の大会が始まります。テストが終わり、練習時間が少ないと僕は思っていますが、初戦から一番強い座間中との試合です。練習が少なくとも絶対に勝てるよう頑張りたいと思います。3年はこれが最後の練習と試合になります。絶対に悔いのない試合にしたいし、僕は3年生が部員5人と少ない中、頑張ってきたので、気持ちよく引退したいと思っています。そして、今の2年生や1年生の代にも頑張ってほしいと思っています。ですから、今はしっかり部活の大会を頑張りたいと思います。

男子バスケットボールはみんなから応援されるようなチーム、そして県央出場を目指しています。3年生が3人と少ないですが1年生、2年生と大勢入って来てくれて試合もできているので、日々仲間たちと練習できること、そして今まで支えてくれた先生や家族に僕は感謝をしています。1、2年生を含め見てくれている人を感動させられるような試合をしたいと思います。そして周りの人への感謝を込めてこの約2年間半積み上げてきた経験をいかせるよう全力で頑張ります。

女子バスケットボール部 部長 さん

剣道部 部長 さん

女子バスケットボール部は県央大会出場を目指して活動しています。そのため4つの約束を全員が守り過ごしやすい部活を作っています。3年生にとって最後の大会がはじまります。これまでたくさんの練習をし、時にはキツイ練習や上手くいかないこともたくさんありました。ですが上手くいかない時でもみんなで話し合いチームで乗り越えてここまでやってくことができたからこそ、今の私たちがいます。最後はみんなで全てを出し切り頑張ります！

剣道部は、男女ともに市大会の個人も団体も総ナメ、県大会出場を目指しています。剣道部のいいところは仲が良いけど上下関係や礼儀がしっかりとしていて、みんなが部活を楽しんで活動できているところです。去年から「県大会に行きたい。」と剣道部は強く思っていましたが、叶えることができず、今年の春の大会も女子は県大会一步手前まで行ったのですが悔しい結果で終わってしまいました。ですから、そのいいところと悔しかった気持ちを大切にしていき、県大会出場を目指して頑張っていきたいと思っています。

ソフトテニス部 部長 さん

陸上競技部 部長 さん

テニス部は男女ともに県央大会出場を目指しています。テストなどがあり、練習時間があまりありませんが、3年生は最後の大会になるので、悔いを残さないように頑張ります。また、女子を中心に応援を一生懸命頑張りたいです。

陸上競技部は一つの区切りとして8月に市総体があります。陸上競技部のいいところは学年関係なく全力で応援しているところです。個人種目なのでチームとしての応援ではなくひとりひとりに対して応援することができるのでそのパワーを源に自己ベストを出せるよう最後まで頑張ります。

バレーボール部 部長 さん

卓球部 部長 さん

バレーボール部は県央大会優勝県大会上位を目指しています。3年が2人と大変ですが高い目標を持って日々練習をしています。テスト期間で大会まで時間が短いですが、今までの練習の成果を出せるように頑張りたいです。最初の夏の大会で残念な結果になってしまったので、またそのようなことが起きないように今回の大会ではチームで1つになり優勝を勝ち取りたいと思います。

部員によって部活動に対しての姿勢は違つけれど、努力してきた人にはその分、最後の大会でいい結果を残してほしいです。また、後輩にも先輩として格好いい姿を見せられるように、努めたいです。今まで僕たちを支えてくれた顧問の先生やコーチ、家族などへの感謝の気持ちも込めて、最後まで精一杯頑張ります。

吹奏楽部 部長 さん

家庭科部 部長 さん

吹奏楽部は夏のコンクール県大会出場と、観客の皆様に楽しんでいただける演奏することを志して活動しています。私達は学年間わざ仲が良いため、それを活かして、コンクールではまとまりがあり、悔いのないような演奏をしていきたいです。その他演奏会、文化祭などでは聴いてくれた人が来て良かったと思えるような音楽を作れるように日々練習しています！

家庭科部は、その作るものによって人の「色」というのが現れていきます。そのたくさんの色を、一人一人大事にしていけば、歯車のように上手く繋がり、「共同作品」という、新しいものが作れます。ですから、家庭科部は、自分たちの色を大切にしながら、混ぜ合って、色んな作品を作りたいなと思っています。

デジタルクリエイティ部 部長 さん

美術部 部長 さん

デジタルクリエイティ部では、主に canvaなどのデジタルツールを活用して、地域やSDGsに関するクリエイティブな作品を発信していくのが主な内容です。地域の魅力を伝えるPR動画やポスター制作、SDGsをテーマにしたデジタルアートなど、様々な活動に取り組む予定です。よろしくお願いします。

美術部は自分にはないような素敵な個性をもっている人で溢れているため、新しいアイデアが生まれたり、自分の中で満足できる作品が作れるので、とても楽しく過ごせています。文化祭の展示の部では、美術部も作品を展示する機会があるので、人それぞれの個性を大切にしながら、個性を存分に表現できる作品を作りたいと思います。

## 7月の行事予定

1	火	情報モラル教室(全学年) おはボラ(～4日)	8	火	三者面談 火①②③道	15	火	金⑤☆学学 ③④選手決め I・II 学期末短縮日課
2	水	3年卒アル撮影(部活②)	9	水	三者面談 水④⑤☆総	16	水	水①②③☆ <b>学校運営協議会Ⅱ</b>
3	木	色別会議	10	木	集金日 三者面談 木①②⑤⑥	17	木	学期末反省集会 大掃除 ワックスがけ 下駄箱清掃
4	金	三者面談 金①～④	11	金	色別総会 5校時まで	18	金	生徒総会 終業式 部活動再登校 <b>8・9月分給食〆切日</b>
5	土	PTA役員会・運営委員会	12	土		19	土	
6	日		13	日		20	日	
7	月	三者面談 月④⑤☆☆	14	月	諸活動停止 月①②③☆ 学期末短縮日課開始	21	月	夏季休業開始



50周年キャラクター「ふわリン」

